

## KULTUR IN DER REGION

### Innenwelten und Imaginäres

Luise Wittmann stellt in Seebruck aus

Seebruck – Die Werke der in Tittmoning lebenden Malerin und Galeristin Luise Wittmann sind keine Abbilder, sondern Innenwelten und Imaginäres, Seelenlandschaften und Stimmungsbilder.

Mit den Lebensumständen wandeln sich Formsprache und Farbwahl. Luise Wittmann malt und zeichnet, aquarelliert und spachtelt, schabt, kratzt und collagiert. Vom düster-bedrückenden Grauschwarz bis zum blumigen Pastell: Ihre Bilder sind voller Überraschungen, manchmal rätselhaft. Immer aber zeugen sie von der Suche nach einer kraftvollen und ehrlichen Bildsprache.

Auf Einladung von Monika M. Rackl-Schreiner zeigt Wittmann nun einen Querschnitt durch ihr Schaffen der vergangenen drei Jahre in der Chiemseebruck-Galerie, die sich als „Forum für zeitgenössische Kunst der Region Chiemgau-Alpenland“ versteht. Unter dem Titel „Challenge“ sind von heute, Samstag, bis 8. Mai ausgewählte Zeichnungen, Gemälde und Collagen zu sehen.



Luise Wittmann arbeitet in vielerlei Technik. FOTO RE

Die Ausstellung ist von Montag bis Donnerstag von 14 bis 17 Uhr und freitags bis sonntags von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Die Künstlerin ist zeitweise auch am Wochenende und nach Vereinbarung (Telefon 0160/2570022, [post@luise-wittmann.de](mailto:post@luise-wittmann.de)) anwesend. Die Chiemseebruck-Galerie ist in der Pullacher Straße 10 zu finden.